
Verbale Assemblea dei Soci del 20 Giugno 2023 

L’Assemblea si riunisce in seconda convocazione alle ore 21:00 del 20 Giugno 2023 con il seguente 

Ordine del Giorno: 

1) Approvazione Bilancio anno 2022: relazione a cura del Consigliere Dr. Francesco Mandelli e Dr. 

David Sturaro in qualità di Revisore dei Conti. 

2) Comunicazioni del Presidente. 

3) Varie ed eventuali 

 

Assume le funzioni di segretario il sig. Damiano Anelli. 

Il Presidente ed il segretario verificano il numero dei presenti e delle deleghe ad essi consegnate da 

altri associati. In Allegato 2 al presente verbale è riportato l’elenco dettagliato. 

Ultimata la verifica, il Presidente dichiara aperta l’Assemblea. 

 

Punto 1/OdG: approvazione Bilancio 2022 

Il Dr. Francesco Mandelli illustra il Bilancio 2022 dell’Associazione evidenziando: 

- Adozione dei nuovi principi contabili (OIC 35) previsti per Enti del Terzo Settore 

- L’impatto che questi nuovi principi hanno per il bilancio dell’Associazione. L’esempio più 

rilevante riguarda l’adozione del fair value applicato al valore dell’immobile a patrimonio e 

basato su perizia di professionista 

- Le modifiche di impostazione nella struttura dello Stato Patrimoniale e del Rendiconto 

Gestionale 

Il Dr. Mandelli passa poi alla illustrazione puntuale dello Stato Patrimoniale e delle singole voci del 

Rendiconto Gestionale ripercorrendo il testo e i dati riportati nella Relazione di Missione al Bilancio 

2022. 

Viene evidenziato: 

- L’impatto negativo sul Bilancio 2022 del mancato rinnovo di una Convenzione pluriennale 

con il Comune di Brugherio. Tale Convenzione, inserita a Bilancio per il solo a.s. 2022/23 non 

è ancora divenuta oggetto di determina dirigenziale. Non si è pertanto potuto iscrivere a 

Bilancio l’ammontare per periodo di competenza 2022 

- L’aumento delle entrate relative ad iscrizioni e rette dovuto a stabilizzazione delle frequenze 

e ripresa di servizi aggiuntivi post-Covid nonchè al pieno avviamento della sezione Primavera 

- Che il Bilancio 2022 si chiude con una perdita di €53.000, che questa perdita inizia ad 

erodere il valore di iscrizione a patrimonio dell’immobile ma che si escludono problemi di 

liquidità 

Terminata l’esposizione del Dr. Mandelli prende la parola il Dr. Sturaro il quale, nel suo ruolo di 

Revisore, rileva che il bilancio consuntivo oggetto della presente delibera dell’assemblea: 

- è conforme alla normativa applicabile in materia di Enti del Terzo settore, in particolare con 

riguardo alla rendicontazioni finanziaria periodica e alla rendicontazione di missione 



- corrisponde alle risultanze della contabilità che è regolarmente tenuta in conformità alla normativa 

civilistica e fiscale 

- fornisce a tutti i destinatari del bilancio stesso un’adeguata informativa sull’andamento generale 

della gestione, nelle singole aree di attività, sui risultati economici, finanziari e patrimoniali conseguiti 

e illustra il prevedibile andamento della gestione a venire, tenuto conto delle dinamiche e delle 

variabili di contesto, di settore e di mercato, nella prospettiva della continuità dell’ente 

Pertanto il revisore - anche con riguardo alla rivalutazione dell’immobile sociale effettuata nel corso 

dell’esercizio e adeguatamente illustrata e motivata nella relazione al bilancio - esprime senza 

eccezioni il parere favorevole all’approvazione del bilancio così come presentato oggi all’assemblea e 

alla destinazione del risultato economico del periodo, attraverso il riporto a nuovo dell’intera perdita 

di €53,000=. 

Infine il revisore raccomanda che il fascicolo di bilancio venga pubblicato sul sito web dell’Ente, entro 

il prossimo 30/6/2023 nonchè registrato presso il RUNTS. 

Seguono richieste di chiarimento e suggerimenti da parte di alcuni dei soci presenti e in particolare: 

- Chiarimenti su costi relativi ad utenze e loro confronto con le stesse voci nel 2021. Il 

Presidente si impegna a far svolgere una verifica puntuale su tali voci. 

- Suggerimento di procedere con compensazione orizzontale tra crediti di imposta e 

contribuzione per i dipendenti 

- sulla valutazione dell’immobile iscritta a Bilancio in base a perizia viene osservato che questa 

potrebbe non avere tenuto conto dei vincoli di destinazione dell’immobile. Il Dr. Mandelli e il 

Dr. Sturaro confermano che la valorizzazione dell’immobile ha tenuto in assoluta 

considerazione tali vincoli  

- richiesta di ricevere bilancio preventivo 2023. Il Presidente prende impegno verso i soci in 

questo senso 

Terminata l’esposizione e la sessione di domande, il Presidente sottopone il Bilancio al voto 

dell’Assemblea: 

- contrari: nessuno 

- astenuti: nessuno 

Bilancio 2022 approvato all’unanimità. 

 

Punto 2/OdG: comunicazioni del Presidente 

Il Presidente aggiorna l’assemblea sui seguenti argomenti: 

- situazione dei rapporti con la nuova Amministrazione Comunale e stato di avanzamento della 

Convenzione per a.s. 2022/23 

- andamento delle iscrizioni con dettagli su Materna e sezione Primavera 

- decisione di avviare una seconda sezione Primavera a partire da a.s. 2023/24 

- situazione dell’organico per l’a.s. 2023/24 

- dimissioni della coordinatrice didattica Cecilia Boldrin e riorganizzazione con incarico a Letizia 

Schiavello di Coordinatrice unica 

 




